

Claudine **Pfulg-Subilia** et Charly **Henry**;
Alain **Pfulg** et Fanny;
Laurent et Isabelle **Pfulg Chardonnens**,
leurs enfants Louis et Romain;
Géraldine **Pfulg** et Patrick;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Madeleine Subilia-Baatard

qui nous a quittés dimanche 4 mai 2014 à l'aube de ses 94 ans.
La cérémonie d'adieu aura lieu en la Chapelle A du Centre funéraire de
Montoie à Lausanne, le jeudi 8 mai à 13 heures.
Un chaleureux merci à toutes les personnes de l'Institution de Béthanie,
ainsi qu'à la Dresse Marthe, pour leur attention et leur accompagnement
pendant plus de quatre ans.

Domicile de la famille : Claudine Pfulg, ch. du Boisy 43, 1004 Lausanne